Contact: Claudia Gregory

Darren Jacobs

Droptop Challenger: los concesionarios de Dodge ofrecen un nuevo proceso simplificado para transformar a los nuevos Challenger en convertibles

- Los concesionarios Dodge ofrecen un proceso de transporte acelerado para los Dodge Challenger 2022 modificados en convertibles con partes del mercado auxiliar a través de Drop Top Customs
- Drop Top Customs es el modificador de convertibles más antiguo de Estados Unidos
- Los concesionarios de Dodge organizarán el traslado de los Challenger directamente desde la planta de ensamble en Brampton hasta Drop Top Customs con la intención de acortar los tiempos de preparación y entrega
- Una vez terminadas las modificaciones pertinentes, los Dodge Challenger convertibles serán enviados a los distribuidores oficiales de Dodge donde los clientes podrán recogerlos
- Los pedidos se abren en los concesionarios Dodge participantes en los EE. UU. el 16 de agosto; el programa también incluirá el año modelo Challenger 2023
- El proceso es compatible con las versiones Dodge Challenger R/T, R/T Scat Pack, y con todos los Challenger SRT
- La opción de techo convertible para el Challenger de Drop Top Customs tiene un precio al por menor de \$25,999 (precio final negociado y confirmado con el distribuidor)
- · Para información adicional acerca de los pedidos y garantía puede consultar a DroptopChallenger.com
- Para obtener más información acerca de Dodge y el plan Never Lift, con su hoja de ruta de 24 meses sobre las futuras iniciativas de rendimiento de la marca, visite Dodge.com y DodgeGarage.com.

August 15, 2022, Auburn Hills, Mich. - Los concesionarios de Dodge facilitarán a los propietarios de un nuevo Dodge Challenger 2022 la posibilidad de agregar una capota al muscle car más veloz y poderoso del mundo, en asociación con Drop Top Customs, el fabricante de carrocerías convertibles más antiguo de América. Con un proceso de transporte integrado los compradores de un Dodge Challenger podrán realizar sus pedidos de modificaciones del mercado auxiliar a través de la red de distribución de Dodge y recoger el convertible en un concesionario participante.

Los concesionarios comenzarán a admitir órdenes de compra de convertibles modificados a partir del 16 de agosto de 2022. El proceso también estará disponible para el Dodge Challenger 2023 en cuanto salga a la venta.

Dodge realizó el anuncio en el circuito M1 Concourse de Pontiac, Michigan, en el primer día de la Dodge Speed Week, al que siguen otros dos días de presentaciones y novedades de la marca Dodge.

"Al mismo tiempo que pisamos a fondo en nuestro viaje al rendimiento del futuro, Dodge se divierte con esta vuelta de honor celebrando décadas de *muscle cars*", señaló Tim Kuniskis, CEO de Dodge - Stellantis. "Qué mejor manera de conmemorar lo lejos que hemos llegado que facilitar a los clientes de un Dodge Challenger su transformación en un convertible con imagen retro. Los propietarios pueden solicitar las piezas al mercado de accesorios a través de nuestros concesionarios Dodge y luego recoger su convertible en el concesionario una vez que la conversión haya finalizado".

Los convertibles Dodge Challenger se ofrecieron como vehículos de producción solo como modelos 1970 y 1971.

Más de medio siglo después, los concesionarios Dodge facilitan a sus clientes disponer del convertible de sus sueños mediante un proceso de transporte. Los compradores trabajarán en estrecha colaboración con el preparador Drop Top Customs y su concesionario local Dodge para ordenar un vehículo que se ajuste a sus necesidades. Los concesionarios de Dodge programarán los pedidos de los clientes para que sus vehículos sean directamente enviados desde la planta de ensamblaje de Stellantis en Brampton (Ontario, Canadá) a Drop Top Customs y así realizar las modificaciones necesarias. De este modo, se optimizan los tiempos y los propietarios pueden recibir las llaves de sus vehículos una vez transformados.

El proceso de conversión del Dodge Challenger estará disponible en las versiones R/T, R/T Scat Pack y en todos los Challenger SRT con las opciones de color de pintura exterior de los modelos 2023.

Drop Top Customs está acreditado por 46 años de experiencia como preparador, transformando vehículos de fábrica en descapotables, incluidos los convertibles Dodge Challenger de la actualidad. Estos dispondrán de una capota totalmente hidráulica con refuerzos estructurales que reducen la torsión de la carrocería y conservan el espacio interior. La calidad del diseño, el techo acolchado y la luneta trasera de cristal calefactable dan proporcionan un confort absoluto y aislamiento acústico y térmico. Para más información sobre Drop Top Customs pueden visitar www.droptopcustoms.com.

La opción de techo convertible Drop Top Customs Challenger estará disponible a un precio de venta al público de \$25,999. Para información adicional sobre pedidos, la garantía, consulte DroptopChallenger.com

Acerca de Dodge//SRT

Durante más de 100 años, la marca Dodge ha llevado el espíritu de los hermanos John y Horace Dodge. Su influencia continúa hoy a medida que Dodge cambia a alta velocidad con *muscle cars* y SUVs que ofrecen un desempeño inigualable en cada uno de los segmentos donde compiten.

Dodge avanza como una marca de rendimiento puro que ofrece versiones SRT en cada modelo en toda la línea. Para los modelos del año 2022, Dodge ofrece el Dodge Challenger SRT Super Stock de 807 caballos de fuerza dominante, el Dodge Charger SRT Redeye de 797 caballos de fuerza, el sedán de producción en serie más potente y rápido del mundo, y el Dodge Durango SRT 392, el SUV de tres filas más potente y capaz de los Estados Unidos. Combinados, estos tres *muscle cars* hacen de Dodge la marca más potente de la industria, ofreciendo más caballos de fuerza que cualquier otra marca estadounidense en toda su línea.

En 2020, Dodge fue nombrada la "Marca número uno en Calidad Inicial", lo que la convierte en la primera marca nacional en ocupar el puesto número uno en el <u>Initial Quality Study</u> (IQS) de J.D. Power. En 2021, la marca Dodge obtuvo el primer puesto en el <u>APEAL Study</u> de J.D. Power. Estos resultados son históricos porque significan la primera vez que una marca doméstica obtiene ambos reconocimientos en años consecutivos.

Dodge es parte del portafolio de marcas que ofrece el fabricante mundial de automóviles Stellantis Automobiles. Para obtener más información sobre FCA (NYSE: STLA), visite www.stellantis.com.

Stellantis no fabrica ni distribuye una versión convertible del Dodge Challenger. La conversión del vehículo es realizada por una tercera compañía independiente. La conversión no está cubierta por la garantía limitada de vehículo nuevo que acompaña a todo Dodge Challenger nuevo. Dodge tampoco ofrece una garantía adicional para la conversión del vehículo realizada por tercereos. Las modificaciones por la tercera compañia en los vehículos Dodge Challenger realizadas por Droptop Customs solo se realizarán siguiendo las instrucciones proporcionadas por un distribuidor Dodge autorizado. Droptop Customs es una compañía tercera independiente. Droptop Customs no es un agente ni afiliado de Stellantis, y Droptop Customs no es un distribuidor autorizado de Dodge. Stellantis no es responsable de los productos o servicios de Droptop Customs, incluyendo, entre otras, las modificaciones realizadas por Droptop Customs en los vehículos Dodge Challenger. Stellantis no respalda Droptop Customs ni sus productos o servicios. Todas las modificaciones del vehículo realizadas por Droptop Customs se han realizado en base a terceros. Stellantis no garantiza ningún trabajo realizado por Droptop Customs. Stellantis se exime de toda responsabilidad por cualquier defecto o daño causado a cualquier vehículo por Droptop Customs o por cualquier reclamo presentado por cualquier persona en relación con el mismo. Stellantis no será responsable de ninguna

pérdida o daño a ningún vehículo como resultado de cualquier acción o inacción por parte de Droptop Customs. Los Dodge Challengers están sujetos a disponibilidad limitada. Hable con un distribuidor autorizado de Dodge para obtener más detalles.

Siga las noticias de Dodge en Español vía:

Página para Medios en Español: media.stellantisnorthamerica.com/es

Twitter: @StellantisNAEsp

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: https://media.stellantisnorthamerica.com